

Comienza campaña en Sudáfrica contra la violencia



Pretoria, 25 nov (RHC) El presidente sudafricano, Jacob Zuma, lanzará este 25 de noviembre la campaña nacional anual de activismo contra la violencia a mujeres y niños, con un llamado a los ciudadanos a unirse para eliminar ese mal social.

La jornada se extenderá hasta el próximo 10 de diciembre en la norteña provincia de Limpopo.

Portavoces presidenciales subrayaron que aún persiste un número significativo de violencia contra mujeres y niños, y aseguraron que eso constituye un desafío para la nación.

Desde 1998, Sudáfrica celebra los 16 días de activismo, lo cual coincide con el Día Internacional de las Naciones Unidas para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y el Día Internacional de los Derechos Humanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113201-comienza-campana-en-sudafrica-contr-la-violencia>



Radio Habana Cuba